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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

   ・学校の新型コロナウイルス感染症の状況 

    昨日から小中学校では夏季休業に入った。各学校からは、１学期はどの学校も大きな事

故、事件等もなく無事終えることができたと聞いている。７月に入り全国的に新型コロナ

ウイルス感染症の感染が急激に拡大しており、本市においても、昨日では、７１人の陽性

者の報告があり、県内で２番目に多い数値となっている。特に子どもを中心に広がってい

る。今後は、社会的な行動制限がない中、夏季休業中においても、基本的な感染防止対策

を各家庭で徹底していただくことを学校を通じて通知している。 

 

１ 会議録の承認について  

第８４４回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 

 会議録署名人２名の選任 

開 催 日 時 令和 4 年 7 月 22 日(金) 開会 15:30   閉会 16:00 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 401 会議室  

出 席 委 員 窪田教育長 山﨑職務代理者 上田委員 村上委員 桂田委員 

欠 席 委 員      

事 務 局 教育部長 教育総務課長 
生涯学習 

スポーツ課長 
古跡ＧＬ 福田ＧＬ 

出口ＧＬ 大山ＧＬ 和久田ＧＬ 安田企画主査 上林指導主事 

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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第８４５回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪山﨑職務代理者、村上委員≫ 

 

２ 報 告 

・報告第８号  諸般の報告 令和４年６月１７日～令和４年７月２１日 

        行事予定  令和４年７月２２日～令和４年８月３１日≪承認≫ 

  教育長 第４３回北信越国民体育大会ラグビーフットボール大会には出席しなくてもよ

いのか。 

  事務局 開始式などの式典においてもなるべく少人数で行うこととしているため、市長の

みの出席で予定している。 

  教育長 ６月１９日（日）に開催された地区対抗バレーボール大会には参加チームが２チ

ームのみということであるが、どのような状況だったのか。 

  事務局 申し込み時点では、２チーム以上の参加ということであったが、急遽けが等をさ

れて参加できないということで、最終的には２チームのみとなった。関係者と大

会の開催有無についても協議したが、開催することにした。 

  教育長 参加チームが少ないことを踏まえて、今後、大会の在り方や見直しも検討してい

ただきたい。 

  村上委員 ６月２８日（火）の夏期合同パトロール事前説明会には、どのような団体から

の出席があったのか。 

  事務局 防犯隊、学校関係者、ＰＴＡ役員、救助員の出席で開催した。 

 

３ 議 案 

 ・議案第１４号 小浜市まち・ひと・しごと創生総合戦略有識者会議有識者の推薦について 

≪村上委員を推薦≫ 
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４ 教育長報告 

 ・新型コロナウイルス感染状況 

  ７月に入り、特に児童生徒の感染者が多くなっている。夏季休業に入るため、今後の状況は

落ち着いていくと思っているが、まだまだ予断を許さない状況である。７月１日から２０日

までの２０日間の本市における児童生徒の感染者数は９１人となっている。その中で一番多

い学校は、小浜第二中学校で４２人の感染者となっている。加斗小学校や小浜小学校も増え

てきている。今後は各学校からの報告を受けてその感染者数の推移を見ながら対応を考えて

いきたいと思っている。感染者数については、保護者に対して、メールでお知らせしていく。

このような状況下でも、社会的な行動制限がない中では、基本的な感染対策を徹底していく

ことが大事であり、各家庭において徹底していただく。 

 ・学校部活動の地域移行 

  来年度から段階的に実施される学校部活動の地域移行についての本年度の取組みであるが、

先日、準備委員会を立ち上げ、小学生および中学生とその保護者、教職員を対象としたアン

ケートを実施した。今回のアンケートは Web上で行い、リアルタイムで集計ができるように

した。本日午後７時３０分から、受け皿となるスポーツ団体の代表者に集まっていただき、

国の有識者会議の提言を基にした地域移行についてを説明し、実施上における課題等をいた

だいた上で情報交換を行っていきたいと思っている。今後の予定は、学校代表者、受け皿と

なるスポーツ団体の代表者、保護者の代表者等と教育委員会事務局で組織した在り方検討委

員会を設置し、来年度からの段階的な移行に向けて検討していきたいと考えている。令和５

年度からの３年間で移行を完了し、令和８年度からは、休日における学校部活動を無くして

いくということを目指して取り組みを進めていきたいと思っており、本日の説明会が実質的

な出発点になると思っている。委員の皆様にはその進捗状況を定例教育委員会の中でお伝え

していきたいと考えている。 

 ・マイナンバーカードの取得について 
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  現在、本市は申請時で５０％と低い状況である。強制ではないが、デジタル社会の基盤とな

る取組みであるため、様々な機会に取得について働きかけを行っていくが、委員の皆様もご

協力をお願いしたい。 

上田委員 市職員の取得率はどの程度か。 

事務局 ８割弱程度の職員が取得している。 

山﨑職務代理者 中学校の大会などは、新型コロナウイルス感染症の影響を受けているのか。 

事務局 県大会については、予定通り開催され、今後、北信越大会や全国大会が予定されている。 

    今のところ、予定通り開催される見通しであり、感染状況を踏まえた上で、基本的には

参加する方向で準備をしているところである。 

 

５ その他 

  ≪特になし≫ 

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員   山﨑正博 教育長職務代理者   

 

委 員   村上郁子 教育委員       


